



REVISTASÁBADO

Enrique a pesar de Iglesias

Encuentro con el rey del pop latino en Miami

PÁGINA 43



CULTURA

Premio Van der Rohe a España

Barozzi-Veiga logran el galardón europeo de arquitectura

PÁGINA 37

El éxito popular de 'La Traviata'

Miles de personas ven la ópera en plazas, museos y 'online'

PÁGINA 38



El laborista Ed Miliband, el liberaldemócrata Nick Clegg y el líder conservador, David Cameron, ayer en Londres. /CHIP SOMODEVILLA (GETTY)

El triunfo de Cameron compromete el futuro de Reino Unido en la UE

La promesa del primer ministro de celebrar en 2017 un referéndum sobre la Unión Europea empieza a provocar reacciones en el continente

PABLO GUIMÓN / CLAUDI PÉREZ
Londres / Bruselas

Reino Unido vuelve a marcar la agenda europea. La contundente victoria del conservador David Cameron, el jueves en las elecciones británicas, abre el camino a la celebración del referéndum sobre la permanencia en la Unión Europea, que Cameron prometió para antes de fina-

les de 2017. En Bruselas ya están en guardia y poco dispuestos a plegarse a las exigencias británicas. Claro que la mayoría absoluta lograda por el primer ministro también puede servir para reconducir el proceso y neutrali-

zar al sector eurófobo de su propio partido. De laminar al nacionalista UKIP ya se han encargado los votantes.

Los resultados de las elecciones, que han desmentido todas las encuestas, suponen un vuel-

co en el panorama político británico. Los dirigentes de los grandes derrotados, el laborista Ed Miliband, y el liberaldemócrata Nick Clegg, presentaron ayer su dimisión. También lo hizo Nigel Farage, de UKIP. El triunfo del Partido Nacionalista Escocés ha llevado a Cameron a replantear las relaciones territoriales.

PÁGINAS 2 A 7

EDITORIAL EN LA PÁGINA 30

El Gobierno augura que las elecciones españolas seguirán el patrón británico

PÁGINA 14

La esperanza oculta dentro de una maleta

El padre del niño detectado en Ceuta había pagado para encontrarse con él

PATRICIA ORTEGA DOLZ, Madrid

La esperanza de A. O., originario de Costa de Marfil, de reencontrarse con su hijo Abou se diluyó el jueves, cuando el pequeño, de ocho años, fue detectado en el escáner de la Guardia Civil en la frontera ceutí del Tarajal. Iba dentro de una maleta. A. O.,

residente en Las Palmas de Gran Canaria, había pagado a la marroquí Fátima E. Y. para que introdujese en España a su hijo, al que recogería al otro lado de la frontera. "No sabía que iba a cruzar de ese modo", dijo. Abou está bajo tutela de las autoridades. Su padre y la mujer han ingresado en prisión.

PÁGINA 22



Andalucía anticipa la dificultad de los pactos para formar mayorías

Los grandes partidos alertan contra el riesgo de ingobernabilidad

A. Díez / R. Limón, Madrid / Sevilla

La negativa, por segunda vez, de todos los partidos a permitir la investidura de Susana Díaz como presidenta de Andalucía presagia las dificultades que se avecinan en las negociaciones a las que aboca un voto cada vez más fragmentado. PP y PSOE esgrimen el ejemplo andaluz para llamar al voto útil y alertar del peligro de ingobernabilidad.

PÁGINA 12

EDITORIAL EN PÁGINA 30

China inyecta oxígeno financiero en la débil economía de Rusia

PILAR BONET, Moscú

Rusia y China estrecharon ayer su cooperación económica con la firma de varios acuerdos que promueven inversiones chinas en la economía rusa. Los pactos fueron sellados durante la visita del presidente Xi Jinping a Moscú para asistir a los festejos del 70º aniversario del fin de la II Guerra Mundial.

PÁGINA 8

El Supremo apoya impartir en castellano el 25% de las clases en Cataluña

Las escuelas catalanas deberán impartir un 25% de las clases en castellano cuando un alumno lo pida, para lo que tendrán que darse en esta lengua algunas asignaturas troncales. El Tribunal Supremo avala con este fallo, conocido ayer, la decisión del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña, recurrida por la Generalitat.

PÁGINA 19